

## Ausbildung zum Beach-Schiedsrichter



Die Spielregeln beim Beach-Volleyball weichen doch erheblich vom Hallenvolleyball ab.

Das Spielen im Sand wird immer beliebter, doch kaum jemand kennt die Regeln so genau.

Wer Interesse hat, kann dazu einen Beach-Schiedsrichter-Lehrgang besuchen. Der Brandenburgische Volleyball Verband bietet einen Lehrgang an und sucht noch Teilnehmer.

Die theoretische Ausbildung findet am 10.04.2010 in Werder (Havel) statt, die praktische Ausbildung dann am 01.05.2010 in Zechliner Hütte. Eine Lehrgangsgebühr in Höhe von 30,00 EUR ist pro Teilnehmer zu entrichten.

Anmeldeschluss ist der 31.03.2010.

Weitere Informationen sind zu finden unter: [www.bvv-online.de](http://www.bvv-online.de)

Für weitere Rückfragen kann auch das Kontaktformular benutzt werden.